

IWO

Bupati Cantik Tutup Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar

Agung widodo - KLATEN.IWO.OR.ID

Aug 2, 2024 - 08:25



Bupati Cantik Tutup Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar

Klaten - Upacara Penutupan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) Ke XXIII TA. 2024 Desa Demak Ijo Kecamatan Karangnongko Kab Klaten wilayah Kodim 0723/Klaten di tutup langsung oleh Hj. Sri Mulyani,S.M, M.Si. Bupati Klaten. (1/8/24)

Upacara dihadiri oleh Hj. Sri Mulyani S.M, M.Si Bupati Klaten, Mayor Cba Joko Prasetyo Kepala Staf Kodim 0723/Klaten, Kompol Suharmono Kabag Log Polres Klaten, Drs Much Nasir MM Asisten II Ekonomi dan Pembangunan Kab. Klaten, Muh Himawan Purnomo Sstp Msi Asisten III Administrasi Umum Kab. Klaten, Suryanto Kepala Dinas Pekerjaan Umum Kab. Klaten, Sapto Widi Kabid Angkutan Dishub Klaten dan Edi Sutono Kabid Trantib Satpol PP Kab. Klaten serta para Perwira Staf dan Danramil Jajaran Kodim 0723 Klaten.

Dalam upacara tersebut selaku Inspektur Upacara Hj. Sri Mulyani S.M Bupati Klaten, Komandan Upacara Kapten Inf Sunarta Danramil 15/Polanharjo, Perwira Upacara Kapten Kav Pujiono Pasi Pers Kodim 0723/Klaten dan Perwira Pelaksana Kapten Cba Budiono Pasiter Kodim 0723/Klaten.

Hj. Sri Mulyani S.M mengatakan bahwa Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-23 Desa Demak Ijo adalah bentuk kemanunggalan TNI dan rakyat untuk mempererat hubungan emosional antara TNI dan rakyat

" Program terpadu Karya bakti mandiri Klaten bersinar yang baru selesai kita laksanakan telah menunjukkan nyata hasil sasaran fisik dapat tercapai dengan terealisasinya berbagai kegiatan diantaranya kegiatan tersebut yakni pembangunan cor beton talud dan saluran irigasi sawah serta proyek non fisik berupa penyuluhan wawasan kebangsaan dan penyuluhan stunting, " ungkap Bupati Klaten.

Atas nama pemerintah dan masyarakat Kabupaten Klaten dirinya menyampaikan apresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada jajaran forkopimda TNI, Polri dan kepala dinas lembaga badan instansi terkait atas pelaksanaan tugas-tugas mulia ini demikian juga kepada warga masyarakat khususnya di desa Demak Ijo dan semua pihak yang telah membantu secara gotong royong dan bahu membahu dengan prajurit TNI sehingga program ini dapat berhasil dengan baik.

Bupati juga berharap agar semua hasil pembangunan fisik yang telah tercapai benar-benar dapat bermanfaat bagi masyarakat terus dipelihara dengan sebaik-baiknya bahkan bisa dikembangkan serta kemanunggalan TNI bersama rakyat dapat terus dilestarikan.

Sementara Mayor Cba Joko Prasetyo mewakili Komandan Kodim 0723 Klaten mengatakan bahwa seluruh sasaran fisik maupun non fisik dalam KBMKB dapat tercapai 100 %, semua itu berkat kerja sama yang kuat antara TNI dan Warga masyarakat Demak Ijo.

" Sasaran Pokok Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke XXIII TA. 2024 berupa Betonisasi Talud saluran irigasi petani yang sangat dibutuhkan oleh warga untuk kelancaran dalam pertanian, " kata Kepala Staf Kodim 0723 Klaten.

KBMKB dilaksanakan mulai tanggal 25 Juni sampai dengan tanggal 24 Juli 2024

yang dikerjakan oleh TNI, POLRI, Teknisi dan Aparat Desa Demak Ijo.

Usai Upacara Penutupan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) Ke XXIII TA. 2024 Kodim 0723/Klaten juga dilaksanakan penyerahan Bansos Sembako Oleh Forkopimda kepada masyarakat Kecamatan Karangnongko dan dilanjutkan penandatanganan Prasasti di Lokasi KBMKB. (Red)